

# Abbruch und Neubau des Bauwerks K32



**Im Herbst 2022 hat der Abriss des Bauwerks K32 im Kreuz Leverkusen-West begonnen. Im Anschluss wird das Bauwerk mit leicht veränderter Lage neugebaut.**

## **Auswirkungen für Anlieger**

Abbruch- und Neubauarbeiten können zeitweise Lärm, Erschütterungen und Staubbildung zur Folge haben. Derartige Emissionen werden bei dieser Baumaßnahme jedoch auf das Notwendigste reduziert, da u.a. der Einsatz lärmarmere Bauverfahren und lärmoptimierter Geräte als Vorgaben in den Bauvertrag übernommen wurden.

## **Verkehrsführung während der Arbeiten**

Aus Leverkusen kommende Verkehrsteilnehmende werden über das Bauwerk K33/34 auf die A1 nach Dortmund umgeleitet. Hiefür wurde am Ende der Überfahrt eine Umleitung mit U-Turn eingerichtet. Aus Koblenz/Trier kommende Verkehrsteilnehmende, die der A1 folgen, gelangen hingegen weiterhin regulär auf die A59 nach Leverkusen und Düsseldorf. Damit beide Richtungsverkehre die Überfahrt sicher überqueren können, sind auf dem Bauwerk K33/34 zwei voneinander getrennte Fahrspuren errichtet worden.

